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Phonemedia La delusione degli operatori per i fondi Scanzano e la protesta di Sanremo

Arriva Grillo al call center
È atteso domenica mattina nella sede dell’azienda a Trino

Spi-Cgil Congresso e dibattito in biblioteca civica

Trino, i problemi
dei pensionati

In Auditorium Vivace 

faccia a faccia dei 

lavoratori con il 

consigliere provinciale 

Ercole Fossale

 TRINO :

L’ennesima doccia fredda 
per i lavoratori del call center 
Phonemedia è arrivata dalla 
Provincia di Vercelli, dove nel 
consiglio di lunedì scorso era 
in discussione la costituzione 
del fondo di solidarietà per i la-
voratori delle aziende del Ver-
cellese in crisi, attingendo dai 
famosi 500 mila euro dei fondi 
Scanzano. In realtà la delibera 
è stata approvata, ma la mag-
gioranza ha respinto la propo-
sta della minoranza che aveva 
chiesto di raddoppiare quella 
cifra e l’emendamento con il 
quale si era chiesto che quello 
stanziamento nei confronti dei 
lavoratori venisse inserito nel 
bilancio 2009. 

I soldi non arriveranno subito
L’erogazione di quei soldi (1000 
euro a testa per i 280 operatori 
del call center) non è quindi 
immediata come ci si aspet-
tava, ma bisognerà attendere 
l’approvazione del bilancio di 
previsione 2010 che avverrà tra 
fine marzo e aprile. Giustificata 
dunque la rabbia dei lavoratori 
Phonemedia che hanno con-
testato vivacemente durante 
l’ultima seduta del Consiglio 
provinciale. Per protesta la mi-
noranza ha abbandonato l’au-

la: «Ci siamo trovati a disagio 
a votare nella seduta di lunedì, 
con tutto quello che è accaduto 
ai vertici della Provincia, dopo 
che per anni le nostre richieste 
di destinare i fondi Scanzano 
ai lavoratori colpiti dalla cri-
si vengono rifiutate - ha detto 
capogruppo della minoranza 
Alessandro Portinaro - una 
delibera che tra l’altro destina 
quasi 3 milioni di euro a Terre 
d’Acqua. È chiaro che se il no-
stro emendamento fosse stato 
accolto i fondi sarebbero già 
nelle tasche dei lavoratori in 
difficoltà». Gli strascichi di que-
sta vicenda sembrano destinati 

a protrarsi e mercoledì durante 
un incontro all’auditorium del-
le medie un gruppo di lavora-
tori ha avuto un vivace faccia 
a faccia con il consigliere pro-
vinciale Ercole Fossale.

Gli incontri a Roma
Oggi, venerdì 19, è previsto il 
tavolo tecnico presso il Mini-
stero dello Sviluppo Economi-
co, dove si parlerà esclusiva-
mente del caso Phonermedia e 
della possibilità di poter acce-
dere alla cassa integrazione in 
deroga per i suoi lavoratori. En-
tro sabato 20 il Gruppo Omega 
dovrà consegnare tutta la do-

cumentazione richiesta pres-
so il Tribunale di Novara, dove 
lunedì 22 è prevista l’udienza 
nella quale i giudici dovranno 
esaminare la richiesta di liqui-
dazione degli stipendi da otto-
bre ad oggi. A Roma, invece, il 
sottosegretario alla Presidenza 
del Consiglio, Gianni Letta, tor-
nerà ad incontrare i sindacati a 
Palazzo Chigi, nel tavolo istitu-
zionale in cui si discuterà delle 
commesse pubbliche dei call 
center, un altro nodo crucia-
le dal quale dipende il futuro 
dell’azienda. 
Mercoledì il Tribunale di Ro-
ma era chiamato a nomina-

re il commissario per quanto 
riguarda Agile ed ex Eutelia: 
ebbene tutto è slittato ancora, 
dopo che Omega ha presentato 
una richiesta di concordato per 
rientrare in possesso di Agi-
le che ovviamente non è stato 
accettato dai sindacati. 

“Voi cantate a noi le suonano
Una rappresentanza dei la-
voratori della sede di Nova-
ra, martedì hanno presenzia-
to all’apertura del Festival di 
Sanremo per portare all’atten-
zione dell’opinione pubblica la 
loro situazione di precarietà: 
“Phonemedia, settemila dipen-
denti senza diritto di parola” 
e “Voi cantate, ai lavoratori le 
suonano” sono alcuni degli 
slogan che i lavoratori hanno 
intonato nella centralissima 
piazza Colombo, inserendosi 
alla perfezione nel clima della 
più celebre kermesse canora 
nazionale. Oggi, venerdì, alle 
18, i lavoratori di Trino saran-
no presenti all’inaugurazione 
della mostra di Guggenehim 
all’Arca di Vercelli. Domenica 
mattina alla “tenda verde” è 
atteso anche l’arrivo di Beppe 
Grillo che sarà presente a Ver-
celli per raccogliere le firme ne-
cessarie per presentare le liste 
civiche del suo movimento alle 
prossime elezioni regionali: il 
comico genovese si intratterrà 
con i lavoratori davanti alla se-
de di Phonemedia dalle 11 alle 
12; al pomeriggio i lavoratori 
parteciperanno alla prima sfi-
lata del carnevale trinese.

Maurizio Inguaggiato

Gli operatori Phonemedia durante una manifestazione di protesta nel centro di Trino

Il segretario Sigismondi 

«Migliorare la qualità 

della vita degli anziani 

deve restare il nostro 

obiettivo principale»

 TRINO :

Si è tenuto, presso il salone 
della biblioteca civica, il primo 
congresso Spi-Cgil della Lega di 
Santhià e Trino. Al tavolo dei 
relatori erano presenti Gianni 
Esposito, segretario provinciale 
Cgil, Sergio Perino, segretario 
regionale Spi, Marco Simonel-
li, segretario provinciale Spi e 
Clerice Sigismondi, segretario 
Spi-Cgil lega Santhià e Trino. 
In sala tra gli altri c’erano anche 
i delegati di zona Sergio Otta-
vis (Trino), Rosario Cellura 
(Vercelli), Antonio Celestino 
(Crescentino), Gildo Franzin 
e Paris De Santis (Santhià). I 
lavori si sono aperti con la re-
lazione del segretario uscente 
Sigismondi. «Trino è una loca-
lità simbolo - ha spiegato - e in 
questo momento lo è soprattutto 
per alcune questioni importan-
ti: la precarietà dei lavoratori 
del call center Phonemedia e il 
problema dell’energia, con la 
scelta del ritorno al nucleare che 
ripropone Trino come la sede di 
un nuovo sito.» 
«Il nostro sindacato si è già 
espresso a favore dell’energia 
pulita e contro il nucleare. Poi-
chè a Trino si parla di referen-
dum, vogliamo fare sentire forte 
la nostra voce anche su queste 
tematiche». 

Sono 4.169 gli iscritti
Lo Spi-Cgil lega di Santhià 
e Trino conta 4.169 iscritti, è 
una realtà in salute che si pone 
come un punto di riferimento 
importante per le persone an-
ziane: «Nessuno ci ha spiegato 
ad esempio perchè a gennaio è 
diminuita la rata di pensione, 
non tutti conoscono le opportu-
nità che spesso offrono alcune 
leggi regionali - ha aggiunto la 
Sigismondi - noi cerchiamo di 
mettere al servizio della gente 
le nostre competenze, così co-
me cerchiamo di dare risposte 
concrete ai lavoratori italiani 
e stranieri che ci interpellano: 

Un momento del congresso Spi-Cgil in biblioteca a Trino

la gente si fida di noi e questo è 
importante». Per il futuro sono 
tante le iniziative in pista: «Cre-
do molto nello sviluppo della 
comunicazione digitale anche 
per le persone anziane, in que-
sta direzione il servizio di tele-
soccorso è molto prezioso. Mi-
gliorare la qualità della vita de-
gli anziani deve restare il nostro 
obiettivo principale e i rapporti 
con le associazioni del territorio 
sono fondamentali». In sala tra 
gli ospiti c’erano Tere Olivero 
della SOMS, Carlo Traversa, 
presidente dell’AssoTre e Car-
lo Massa, in rappresentanza di 
Fnp-Cisl: «Noi confermiamo la 
nostra collaborazione per risol-
vere i problemi dei pensionati 
trinesi» ha detto Massa. 

Rinnovato il direttivo
L’assessore alle Politiche Socia-
li, Ester Porta, aveva portato il 
saluto dell’amministrazione co-
munale di Trino. «I pensionati 
rappresentano la maggioranza 
della nostra popolazione e co-
me socio assistenziale il lavoro 
non ci manca di certo. Vogliamo 
collaborare con tutte le associa-
zioni e siamo a disposizione di 
tutti, cercando sempre di opera-
re dalla parte dei cittadini». Alla 
fine è avvenuta la la nomina del 
nuovo direttivo, con la riconfer-
ma alla segreteria di Sigismon-
di. Il direttivo della zona di Tri-
no è così composto: Sergio Ot-
tavis, Teresa Olivero, Antonio 
Celestino, Franca Ravasenga, 
Adriana Bono, Santino Lina-
rello, Giovanni Caligaris, Ri-
ta Marone, Ercole Labriola, 
Nicolina Puglisi, Maria Rosa 
Gottardello. 

m.i.

Trino, l’assemblea
del “Gemellaggio”

Vercelli Tre i capi d’accusa per il presidente della Provincia - Fiaccolata a Livorno Ferraris

Masoero torna libero ma niente elezioni regionali
 TRINO :

(mi) - Si terrà questa sera, ve-
nerdì 19 febbraio, alle ore 21, 
nel salone della biblioteca civi-
ca “Favorino Brunod”, l’assem-
blea dei soci del Comitato del 
Gemellaggio di Trino. 
L’ordine del giorno prevede 
l’approvazione del bilancio e 
le comunicazioni sul recente 
viaggio a Banfora. 
Nel corso della serata avrà 
anche luogo anche una bre-
ve presentazione corredata 
da proiezione inerente le at-
tività svolte dal Comitato del 
Gemellaggio nell’anno 2009 
a cui hanno preso parte tante 
persone. 

Torneo al Centro Buzzi

Trino, iscrizioni

al “calcetto”
(mi) - Scatterà venerdì 26 

febbraio, presso la palestra 

del Centro Sociale Buzzi di 

Trino, il torneo di calcetto 

organizzato da Radio RCT 

con dj Said e l’Associazione 

“Fratelli d’Italia”. Le iscrizioni 

resteranno aperte fino al 24 

(info Said Bougazoul 340 

2994079). In occasione della 

finale ci sarà una serata con 

le premiazioni delle squadre.

 VERCELLI :

(mi) - Sarebbero tre i capi d’ac-
cusa che la Procura della Re-
pubblica di Vercelli contestereb-
be al presidente della Provincia 
di Vercelli Renzo Masoero che 
nell’inchiesta aperta dalla ma-
gistratura deve rispondere del 
reato di concussione. Oltre alla 
richiesta di soldi (10 mila euro) 
ad un imprenditore di Santhià, 
Gianni Tomalino, per finan-
ziarsi la campagna elettorale, 
ci sarebbe anche la somma che 
l’addetto stampa della Provin-
cia, Luigi Guelpa, avrebbe ver-
sato al presidente (una sorta di 
“tassa”) per alcuni mesi del 2004 
e una terza somma collegata 

all’appalto per la cava “Ballina”, 
una grande area alla periferia 
di Livorno Ferraris (paese nel 
quale Masoero è sindaco) che il 
Comune vorrebbe trasformare 
in discarica per inerti. Masoero, 
i cui arresti domiciliari disposti 
dal gip (cinque giorni) sono sca-
duti alla mezzanotte di giovedì, 
ha fatto sapere dai suoi legali 
che è certo di poter chiarire la 
sua posizione e che non si can-
diderà più alle elezioni regiona-
li. Intanto continuano gli atte-
stati di solidarietà nei confronti 
del presidente e martedì scor-
so, in occasione del suo com-
pleanno (46 anni), gli abitanti 
di Livorno hanno organizzato 
una fiaccolata in suo onore. Il 

presidente ha anche ricevuto 
la visita dell’on. Roberto Ros-
so. A Trino abbiamo raccolto i 
commenti di alcuni esponenti 

del Comune: «Da un punto di 
vista umano certamente è una 
vicenda che ci auguriamo pos-
sa rientrare al più presto in un 
alveo di serenità - commenta il 
sindaco Marco Felisati - Maso-
ero è un amministratore pubbli-
co conosciuto e apprezzato per i 
suoi modi e per la sua disponibi-
lità. Ci dispiace sia coinvolto in 
questo caso giudiziario. Quando 
il quadro della situazione sarà 
più chiaro si potranno esprime-
re delle valutazioni, ma al mo-
mento, al di là di un rammari-
co personale è doveroso lasciare 
che tutti facciano il loro lavoro 
nell’augurio che la vicenda che 
ha coinvolto il presidente pos-
sa avere un esito positivo». Sul 

futuro di Masoero, Alessandro 
Portinaro, consigliere della li-
sta “Trino è tua” non ha dubbi: 
«Si deve dimettere, altri hanno 
fatto questo gesto, per assai me-
no e lui, secondo quanto scri-
vono i giornali, non solo è stato 
arrestato per concussione, ma 
il gip, pur disponendo la libe-
razione entro cinque giorni, ha 
convalidato l’arresto». Sull’ipo-
tesi che, venerdì, Masoero pos-
sa presentarsi al suo posto in 
Provincia, Portinaro osserva: 
«Tecnicamente è possibile, ma 
ci sono ragioni di opportunità 
che, a questo punto, mi paiono 
insormontabili. Si dimetta, e poi 
gli auguro di potersi difendere 
nel migliore dei modi». 

Il presidente Renzo Masoero


